

頑張っている細田中生 2学期も可能性を伸ばすぞ！



日南税務署長と日南市教育長が来校。一人一人に表彰状等をお渡しくださいました。

日南・串間地区租税教育推進協議会会長賞（銀賞）3年 井戸口優奈 「税金について」

日南・串間地区租税教育推進協議会会長賞（銅賞）3年 竹本かのん 「税のありかた」

日南税務署長賞 3年 杉田 竜馬 「みんなの税金とは？」

租税作文表彰

視野を広げる修学旅行！

10月19日から3日間、2、3年生9名で関西方面への修学旅行。今年度からPTAや地域の方のご理解のもと、ご支援を受けて実施しております。お陰様で、学びのある修学旅行が終わりました。ご報告とお礼をさせていただきます。旅行の思い出も支えてくださる人のことも忘れずに。



家庭教育学級 親子ヨガ教室

10月29日は親子ヨガ。日南市すぐれもん講座を活用。講師は大有先生。初心者でもわかりやすい説明、そして実演がすごい！日頃意識していない筋肉を動かし、あちこちで苦しそうな声が聞こえるかと思いきや、意外とみなさん柔軟性あり。親子で同じ体験、そして体験をとおして語り合い。貴重な時間となりました。



校内カローリング大会

春に移行した体育大会。生徒指導部から代替行事が提案されました。10月

10日の宮崎日日新聞でも紹介。秋を新たな行事で盛り上げます。規律遵守、思いやり、望ましい人間関係、団結力、主体性の育成。何のために行うのか。その答えがあるから実施するのです。生徒と先生の混合チーム。真剣勝負で熱狂しました！



校旗が新しくなりました

今秋、新たな校旗を購入できました。地域の方々やあらゆる方面の方々が、細田中に、様々なご寄付やご協力をしてくださったお陰です。昨夏、ご寄付をくださった第13回卒業生代表の皆様。先代の校旗をご覧になって一言「えらいぼろやねえ。」いえいえ、今ではキラキラです。生徒たちも喜んでます。



←左：細田中を見守り続けてくれた破れが目立つ旧校旗。感謝の気持ちをこめて。

→：細田中のこれからを見守る新校旗。

歓迎の気持ちをこめて。

これからも細田中の歴史は続きます



生徒会スローガン発表の様子→

「Step Up～止まらない私たちの成長～」

生徒も校旗も先生も、皆まとめてステップアップ！



学習発表会

細田小、大堂津小、大窪小の児童のみなさんや先生、保護者、地域の方々、総合的な学習の時間にお世話になった方々を招いて、学習発表会を行いました。お忙しい中ご参観くださりありがとうございました。



上の赤枠の写真は当日の様子の一部で、リコーダー演奏と3年生の作品（点描）です。その右隣3枚の写真は、陰でこっそり撮影した準備の様子の一部です。生徒会担当と1年生発表のリハーサル、音楽の練習の様子。陰の努力が積み重なり様々な形で表出されたとき、受け手の心を打つのでしょうか。

細田中は全員が主役です！

12月の行事予定

★下線は保護者や地域の方の参加や参観が可能です。詳細は教頭先生へお問い合わせください。

4日（水）～10日（火）人権と平和について考える週間 ★13日（金）午前：参観日（いのちの教育）午後：校内持久走大会（雨天時16日に延期）、PTA新聞作成委員会

17日（火）第3回学校運営協議会 ★19日（木）ほんもの講座

24日（火）学カコンクール、終業式 26日（木）日南市ジュニアハイスクールわかすぎ塾